

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D UMUR 29
TAHUN MULTIGRAVIDA DI PMB EMI NARIMAWATI
KABUPATEN BANTUL**

Flelisa Langgudi¹, Tyas Ning Yuni², Dian Puspitasari³

RINGKASAN

Latar Belakang :Kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana (KB) adalah suatu peristiwa fisiologis yang akan dilalui oleh Wanita. Dengan bertambahnya usia kehamilan, tubuh lebih berusaha untuk menyesuaikan diri dengan perubahan yang terjadi, sehingga perubahan yang terjadi secara fisik dan psikologis akan menyebabkan ketidaknyamanan yang jika tidak tertangani dengan baik dapat menyebabkan masalah yang berlanjut. Angka Kematian Ibu (AKI) di DIY Pada tahun 2021 ini kasus kematian ibu kembali mengalami kenaikan yang sangat signifikan menjadi 131 kasus dibanding tahun sebelumnya, sedangkan Angka Kematian Bayi di DIY mencapai 25 per 1000 kelahiran hidup (Dinas Kesehatan DIY, 2022) Upaya yang dapat dilakukan untuk menurunkan AKI dan AKB adalah dilakukannya asuhan yang berkesinambungan atau yang biasa disebut *continuity of care* (COC). *Continuity Of Care* ini dilakukan sejak ibu pada masa kehamilan, persalinan, nifas sampai ibu menentukan pilihannya untuk memakai kontrasepsi yang akan digunakan (Yulianingsih, 2020)

Tujuan : Mampu melakukan Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny D umur 29 Tahun primigravida di PMB Emi Narimawati Kabupaten Bantul.

Hasil : Asuhan Berkesinambungan pada Ny. D dimulai saat usia kehamilan 34 minggu 1 hari lalu dilanjutkan dengan kunjungan kehamilan sebanyak 2 kali. Pada saat bersalin Ny.D melahirkan secara normal pada tanggal 25 Maret 2023 pukul 19.20 WIB di PMB Emi Narimawati. Keadaan ibu dan bayi baik. Asuhan pada Bayi dilakukan dari kunjungan neonatus 1-3, sedangkan Asuhan pada masa nifas dilakukan pada kunjungan nifas 1-3. Keadaan ibu dan bayi saat kunjungan neonatus dan kunjungan nifas dalam keadaan baik. Pada saat kunjungan nifas ibu sudah memutuskan akan menggunakan kontrasepsi Imlan.

Kesimpulan : setelah dilakukan Asuhan Kebidanan Berkelanjutan sejak kehamilan, persalinan, bayi baru lahir dan nifas diketahui bahwa kondisi ibu dan bayi baik. Ibu bersedia untuk memberikan ASI eksklusif dan memutuskan untuk menggunakan kontrasepsi Implan.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Pelayanan Komplementer, Multigravida, Kebidanan

¹ Mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Pembimbing Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

³ Dosen Penguji Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta